

Sinsheim, den 22.05.2025



AVR Unternehmen erweitern Geschäftsleitung - Neue Prokuristen ernannt

Bildunterschrift v.l.n.r.: Thomas Brümmer (neuer Prokurist AVR BioGas GmbH), Georg Eicker (Geschäftsführer AVR UmweltService GmbH), Steven Parstorfer (neuer Prokurist AVR Energie GmbH)

Durch Beschlüsse in den Aufsichtsratssitzungen vom 07. Mai 2025 gibt es personelle Veränderungen innerhalb der Führungsebene der AVR Unternehmen. Bei der AVR Energie GmbH ergänzt Steven Parstorfer ab sofort die Geschäftsleitung. Der 33-jährige Parstorfer steht bereits seit 2015 in Diensten der AVR Energie GmbH. Nach seinem erfolgreich abgeschlossenen Bachelorstudium (B.Eng) in der Fachrichtung Energiemanagement an der Hochschule Heilbronn sowie dem berufsbegleitend absolvierten Masterstudium (M.Sc) im Studienfach Wirtschaftsingenieurwesen an der DHBW Heilbronn, brachte er zuletzt als Bereichsleiter Ingenieur-Dienstleistungen & Energieprodukte sein Know-how und seine Kompetenzen ein.

Zeitgleich mit ihm wurde Thomas Brümmer zum Prokuristen der AVR BioGas GmbH ernannt. Der 56-jährige Brümmer studierte Maschinenbau an der Universität Karlsruhe und schloss dieses als Diplom-Ingenieur ab. Seit fast 10 Jahren gehört er der Geschäftsleitung als technischer Leiter der AVR UmweltService GmbH und der AVR Energie sowie seit 2020 der Geschäftsführung der AVR UmweltService Verwaltungs GmbH an. In dieser Funktion ist Brümmer bei der Rhein-Neckar-Phosphor-Recycling GmbH & Co. KG verantwortlich für die gebündelte Entsorgung nahezu aller Klärschlämme aus dem Rhein-Neckar-Kreis und der daraus resultierenden künftigen Phosphor-Rückgewinnung. Mit seiner neuen Funktion bei der AVR BioGas GmbH übernimmt er eine weitere Verantwortung im Bereich der unternehmenseigenen Energieerzeugungsanlagen.

Mit dieser Entscheidung stärken die AVR Unternehmen ihre Führungsstruktur und tragen der kontinuierlichen Weiterentwicklung Rechnung. „Mit der Erteilung der Prokura würdigen wir das langjährige Engagement und die fachliche Kompetenz unserer Führungskräfte. Dabei geben wir insbesondere jungen Talenten eine bedeutende Chance, sich in verantwortungsvollen Positionen zu beweisen und das Unternehmen mitzugestalten“ erklärt Georg Eicker, Geschäftsführer der AVR Energie GmbH und der AVR BioGas GmbH.